

# Nouveau centre d'hébergement pour migrants

**LANCY** • L'Hospice général a inauguré le 28 septembre un nouveau centre d'hébergement collectif pour migrants à Lancy pouvant accueillir jusqu'à 80 personnes. Le centre est déjà habité depuis début août par 35 réfugiés syriens, en provenance des camps de Jordanie.



*Le nouveau centre pour migrant de Lancy est chaleureux. DR*

Le bâtiment est constitué de 42 éléments métalliques préfabriqués disposés sur trois niveaux. Il dispose de 20 logements dont des studios et des deux ou trois pièces. Chaque appartement est doté d'un coin cuisine et d'une salle de bains. Il a fallu un peu plus de huit mois pour construire le centre qui se situe sur un terrain mis à disposition par l'Etat jusqu'à fin 2030. Des jardins potagers permettent aux migrants de se réapproprier un petit bout de terre. «Un symbole parce qu'ils ont dû quitter leur terre», a relevé Thierry Apothéoz, conseiller d'Etat en charge du Département de la cohésion sociale. Ces migrants, principalement des familles et des jeunes, sont arrivés à Lancy début août par le biais du programme de réinstallation initié par la Confédération et le Haut-Commissariat pour les réfugiés (HCR). Au bénéfice de permis B ou N, ils resteront en Suisse. Tout est fait pour favoriser

leur intégration. Un coach suit ainsi les migrants pour les aider dans leur cheminement.

Ce centre d'hébergement est le deuxième, après celui de Satigny, issu des travaux de la task force du Conseil d'Etat, constituée en juin 2015 en pleine crise migratoire pour trouver des solutions de logements en urgence. «Le but est d'éviter d'ouvrir des abris de la protection civile pour les héberger», a relevé Ariane Daniel Merkelbach, directrice de l'Aide aux migrants.

Par ailleurs, les centres Rigot à la place des Nations et de la Seymaz à Thônex, tous deux d'une capacité de 370 places, sont en cours de construction. Quant aux projets d'Onex, Vernier et Veyrier, ils sont bloqués par des oppositions. Actuellement à Genève, 2021 requérants d'asile et réfugiés sont hébergés dans des lieux collectifs de l'Hospice général. ChZ/ats